

HALLO ! GUTEN TAG !



**Nouveau à la rentrée 2023 au Lycée Arthur Rimbaud d'Istres:
Option ALLEMAND LVC, 3ème langue vivante
Secouez vos idées reçues ! Démarquez-vous en faisant le choix de
l'allemand, la langue de notre premier partenaire économique et
la première langue maternelle en Europe (si si!)**

→ Enseignement convivial, basé sur la communication et des supports culturels variés et motivants, avec une garantie d'obtenir le niveau **B1** en terminale grâce à un horaire plus conséquent qu'en LVB (3 heures par semaine) et une progression très rapide : cours en petit groupe avec des élèves motivés !

→ Possibilité de partir au moins 2 fois en Allemagne en participant en 2024 à l'échange scolaire à Radolfzell, ville jumelle d'Istres depuis 1974 et /ou à un voyage, comme celui effectué à Berlin en février 2023 et dont tous les élèves sont revenus enchantés ! (voir les photos sur la page facebook « Team Deutsch Rimbaud Istres »)

L'allemand n'est plus cette langue élitiste qu'elle a été. Contrairement aux idées reçues, c'est une langue accessible à tous, notamment aux élèves souffrant de troubles dys, et dont l'enseignement a beaucoup évolué. Toutes les langues ont leurs exigences ! Par ses structures comme par son vocabulaire, l'allemand se rapproche de l'anglais.

Plus qu'une langue, apprendre l'allemand , c'est ...

S'étranger le regard en découvrant une autre culture

L'Allemagne s'est illustrée par ses grands écrivains, ses artistes et ses inventeurs, mais également par la beauté de ses sites et de ses paysages spectaculaires. L'allemand, c'est la langue de Goethe, la musique de Beethoven, la théorie d'Einstein, les sculptures de Kollwitz et l'architecture du Bauhaus... Oui, mais pas uniquement ! C'est aussi le berceau de la musique expérimentale et électronique, du FC Bayern München ... et de la Currywurst !

Un plus pour réussir ses études, car l'Allemagne est un pays où il fait bon étudier

Un séjour en Allemagne constituera une expérience inoubliable qui vous permettra d'acquérir des compétences linguistiques et interculturelles appréciées dans le monde professionnel. Il est possible de ...

- Démarrer des études supérieures en Allemagne dès la première année,
- S'inscrire dans un cursus à double diplôme (par ex. de l'Université franco-allemande)
- Passer un ou plusieurs semestres en Allemagne dans le cadre d'un programme d'échanges (par ex. ERASMUS)
- Poursuivre ses études en Allemagne après l'obtention d'un premier diplôme en France.

Depuis des siècles, les universités allemandes jouissent d'une excellente réputation dans le monde. Par ailleurs, les frais d'inscription dans l'enseignement supérieur sont très raisonnables et la vie quotidienne y est abordable.

Un plus pour l'emploi, un tremplin pour la vie professionnelle, car l'allemand est la langue la plus recherchée sur le marché du travail en France après l'anglais, mais trop peu d'élèves apprennent cette langue.

La maîtrise de l'allemand est un atout considérable sur le marché du travail, pour nouer des relations de confiance avec notre premier partenaire économique et l'un des leaders mondiaux en termes de technologie. Parler allemand permet également de s'orienter vers les marchés du travail d'autres pays germanophones comme la Suisse et l'Autriche. Et avec 2.800 entreprises françaises implantées en Allemagne, l'allemand donne accès à l'un des plus importants marchés du travail et de la recherche en Europe !

Contact : Anne-France ROLL, professeur agrégée d'allemand , Lycée Arthur Rimbaud Istres
anne-france.roll@ac-aix-marseille.fr / Page Facebook : Team Deutsch Rimbaud Istres